



Reciben actualización frente a la COVID-19 Presidentes de Consejos populares en Mayarí.

Los presidentes de **consejos populares de Mayarí**, recibieron este martes información detallada sobre el enfrentamiento a la **COVID 19** en el municipio y las principales acciones sanitarias paralelas que hoy son desarrolladas en el territorio.

Durante un encuentro presidido por **Yordanis Pérez Urrutia**, vicepresidente del consejo de defensa municipal, los representantes de las 19 demarcaciones locales, profundizaron en la necesidad de sostener el cumplimiento de las medidas preventivas.

Yanet Tamayo Laurencio, directora del centro municipal de higiene y epidemiología, actualizó sobre el estado de los pacientes que fueron positivos al **Sar-Cov 2** y que ya hoy disfrutaban del alta médica, al tiempo que esbozó la estrategia de sostenibilidad en la lucha y control del mosquito *Aedes aegypti*.

En el encuentro Yordanis Pérez Urrutia, presidente de la Asamblea municipal del poder popular en Mayarí, subrayó la necesidad de elevar el actuar en cada comunidad y no descuidar el cumplimiento estricto de las medidas sanitarias frente al nuevo coronavirus.

### Nuevas formas de trabajo

El diseño de una nueva estrategia que debe estimular los rendimientos agrícolas de las 37 formas productivas del territorio, fue presentado este martes a los representantes de las demarcaciones mayariceras.

En la cita también fue expuesto el nuevo mecanismo de la asamblea municipal del poder popular, en tiempos de COVID 19, para mejorar el sistema de comunicación sobre las inquietudes de los electores.

Según Dorellis Suárez Delgado, secretaria del principal órgano gubernamental del territorio, desde ahora cada delegado de circunscripción tramitará con el presidente del consejo las preocupaciones y estos tendrán fecha fija para enviar los despachos a la dirección de la asamblea.

En el encuentro quedó claro que todas las acciones desarrolladas hoy en las comunidades para el enfrentamiento al nuevo coronavirus, deben ser debidamente registradas y documentadas.

Yordanis Pérez Urrutia, presidente de la Asamblea municipal del poder popular, acotó la misión fundamental de los máximos representantes de los consejos populares: Controlar, fiscalizar y exigir que se cumpla lo establecido, pero nunca administrar los recursos.

El también vicepresidente del consejo de defensa local, informó que poco más de diez formas productivas del municipio, contarán desde ahora con un cuadro político o gubernamental para cohesionar las fuerzas y mejorar los resultados vinculados a la producción de alimentos desde la base.

En otro momento, Pérez Urrutia refirió que el municipio da los primeros pasos en la concreción de un acuerdo de país que busca mejorar las condiciones de vida de las madres con más de tres hijos menores de 17 años.

Al cierre del intercambio Saira Díaz Ramírez, coordinadora de programas y objetivos en el consejo de la administración, informó que Mayarí percibe una ligera disminución en los hechos delictivos en comparación con el año anterior,

## Presidentes de Consejos Populares más actualizados frente a la COVID-19.

Published: Tuesday, 12 May 2020 16:43

Written by Editor Mayarí

Hits: 1195

---

aunque es urgente activar las patrullas campesinas y elevar la vigilancia sobre el ganado mayor.